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股票的价格为什么会有涨跌呢

按照你的想法，股价没有涨跌，一条直线？那真不敢想象，那谁还会来投资股票呢
？任何投资产品，都是有涨有跌的，不是只有股票。至于股票为什么有涨有跌，那
就从为什么涨？为什么跌开始说起吧。

一、为什么涨

各种能涨的原因都会影响到股价会涨，比如业绩大增，未来利好重组，政策扶持等
等，凡是对公司好的都可以解读为利好消息。当普遍认为会涨的时候，会产生惜售
的心理，股价就慢慢的涨上去了。一般来说，股价的利好消息也会根据走势发布，
比如主力想拉升股价的时候，就会放出利好消息，这样更容易吸引跟风盘，减轻拉
升的阻力。

二、为什么跌

为什么跌有两种原因，第一种就是涨幅巨大，获利资金需要兑现，市场产生分歧，
认为股价已经到顶，这是因走势产生的下跌；第二种就是各种对公司不利的消息解
读为利空，比如业绩大亏，信息财务披露造假，政策查处，重组失败，大幅解禁等
等，这种消息一般都会被解读为利空，当大多数人趋于看空一致的时候，股价就下
跌了。

股价的走势是市场合力因素造成的，一致看多会涨，一致看空会跌，短暂的分歧，
走势会出现盘整震荡的格局。

为什么美国股市的下跌，会导致全球股市的跟跌呢

感谢好友邀请！

老铁虽然对这种问题是个特别标准的门外汉，谨就美国市场的影响力和全球经济格
局，对美股涨跌的反应程度试着谈一点肤浅的看法。

做为一个全球性大国，每一个包括经济领域的较大动态，它的外溢效应都会强弱不
同的波及世界，具体到反应经济态势晴雨表的股市领域，老铁虽然不能专业的解释
一些大投资人及大多数股民的心理动态，但感觉从经济发展外缘观察也可以大概解
释一个全球性大国股市反应的外溢效应。但如果说美国股市跳水，全球投资领域就
全得住院治感冒，老铁认为没那么严重！这取决于各个国家产业对美国市场的依赖
程度。它绝对有可能让东京股市也跟着住院打吊针，也绝对能让伦敦、巴黎股市着
凉，但对印度、俄罗斯这种纯内向经济国家的股指影响应该就是波澜不惊来形容了
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吧？

股指下跌反应的是美国商品内外销市场疲软，其中外销方面疲软的因素很难排除与
贸易战主要对手两桶油、欧盟反制的关系，给美国企业造成的巨大损失也不可能不
反应到股市上；内销方面疲软一方面造成企业投资需求的萎缩、投资人信心不足直
接使投资下挫，股指下跌，另一方面就是对国际商品购买力下降，造成国际企业产
品可能出现滞銷，引发投资人信心不足，这应该就是提问中“全球股市跟跌”的外
溢效应了。

但反应到国际市场，这种效应的影响，会因各国的经济模式及市场取向不同而不同
。

对于日本，因其国内市场规模远小于企业生产力，它的经济对出口需求就十分强烈
，而由于历史关系其出口商品对美国市场依赖程度又很强，因此，其股市受美国商
品市场疲软的影响也会相对更严重，但总会小于美国本身。而伦敦、巴黎股市反应
大致相同，但由于欧盟区内各国的进出口商品类别各异，内部购买力部份抵消了对
美国市场的依赖程度，所以美国股市的波动对欧盟的影响单从这一种因素来说，应
该小于日本。

而这种影响反应到印度，就与欧洲日本的反应会大不相同。印度除软件产品、仿制
美国药品的出口需求很大以外，很少有其它出口需求，而两种产品的市场并不在美
国，所以美股涨跌的影响，只能经第三方市场已经被大部份吸收的余力而产生，致
其影响力微乎其微了。如果从俄罗斯的股市看美股震荡，大概就很难体现出来了。
俄罗斯除石油、矿产品、军火出口之外，很少大宗产品出口，是个典型的自给自足
的内向经济体，而它出口产品的市场又十分特殊，石油矿产品出口市场经济体中，
只有欧日第几国家个可以直接做为第三方传导美股影响，而军火贸易美跟股没毛关
系。

所以依老铁这个门外汉以国际经济格局角度分析的观点，美国股市的下跌，不可能
让全球股跟它一起打吊针，其影响力的大小跟一个经济体对外部市场的依存度，市
场范围有绝对关系，不可能完全一致。只是国际媒体习惯了用美、欧、日、港股市
代表全球，而那些新兴经济体市场基本被忽略，这大概就是这种说法的根源了吧？
当然影响全球股市的综合因素很多，老铁也没有专业的知识给出更全面更权威的解
读，谨请朋友们海谅，谢谢大家。

有没有人分析过历年来股市每次大跌是为什么

股市有牛熊交替，股价有涨跌现象，这是一种规律。
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还要明白一点股市的风险是涨出来的，股市的风险是跌出来的，所以我认为股市每
次大跌主要是为了以下几点：

第一点：为了挤泡沫，让市场价值回归

股市为什么每来一轮牛市都会相对应的来一轮熊市呢？还有就是为什么股价涨高之
后都会出现一轮下跌呢？出现这种走势都是为了挤泡沫，让股市或者股价价值回归
。

比如2007年和2015年牛市来了，由于牛市涨高了，股市存在一定的风险，价值高
估了，这个时候股市就会出现新一轮的杀跌，把这些涨出来的风险集中释放，让整
个市场又回归到合理估值。

第二点：为了收割老韭菜

股票市场就是一个融资与投资兼并的市场，但在A股市场里面融资功能演变为圈钱
功能，投资功能演变为投机市场。

所以要弄明白股市或者下跌是为了收割老韭菜，把已经在股票市场参与投资的老股
民关门一锅端了，直接收割这些老股民，根本不给出逃的机会。

因为股市每一轮的下跌都是有超大资金在行为所致，而这些超大资金必然要有人接
盘，很显然接盘的就是散户，散户就成了超大资金的盘中餐，成了超大资金的接盘
侠。

第三点：为了种新韭菜

根据历史每一轮的下跌为了收割老韭菜，既然有老韭菜肯定就要吸引新韭菜，低位
吸引更多人进来股票市场，为了就是长远培养更多韭菜。

很多人都是在牛市行情的赚钱效应才进来股市的，所以下跌是为了种韭菜，牛市是
为了吸引更多韭菜，让这些韭菜成长起来，等熊市时候就开始收割韭菜。

总结分析

股票市场就是一个这样涨跌循环的游戏规则，有涨有跌，只是涨跌的目的不同罢了
。总之上涨是累积风险，再培养韭菜；而下跌是释放风险，在收割韭菜，这是股市
的一种定律。
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